

Das Sitzmöbelprogramm V-Care von Kusch+Co gewinnt den Red Dot Design Award 2022

Bei einem der größten Designwettbewerbe weltweit ist Kusch+Co mit dem renommierten Red Dot Design Award 2022 ausgezeichnet worden.



Der Red Dot Design Award ist ein anerkanntes Qualitätssiegel, das in der Designwelt hohes Ansehen genießt. Bei diesem Wettbewerb werden jedes Jahr herausragende Leistungen im Bereich Design und Produktinnovation ausgezeichnet. Für die diesjährige Ausgabe gingen Produktvorschläge von Designern, Designstudios und Herstellern aus rund 60 Ländern ein. Jede Einreichung wurde von einer internationalen Jury, die sich aus 48 Experten aus 23 Ländern zusammensetzt, gründlich bewertet. Lediglich die Produkte, die die Experten mit ihrer herausragenden Designqualität überzeugt haben, wurden prämiert. Der Wettbewerb hat eine lange Tradition, die bis in die 1950er Jahre zurückreicht.

"In diesem Jahr hat mich die außergewöhnliche Kreativität der ausgezeichneten Produkte besonders begeistert. Es ist wirklich beeindruckend und lobenswert, dass es immer noch Designs gibt, die durch ihre Form und Funktionalität überraschen können. Das zeigt, dass auch ungünstige Umstände Design nicht einschränken oder aufhalten können", kommentierte Peter Zec, Initiator und CEO von Red Dot.

Kusch+Co wurde bereits zum zweiten Mal mit dem Red Dot Design Award ausgezeichnet. So wurde „Njord“, eines der bekanntesten und zeitlosesten Produkte der Marke Kusch+Co, mitunter ebenfalls mit dem prestigeträchtigen Award prämiert.

Unternehmenskontakt

Kusch+Co GmbH

Corinna Graf
Leitung Marketing
Gundringhausen 5
59969 Hallenberg
T +49 9438 949-183
M +49 152 08 75 94 03
E corinna.graf@nowystyl.com
www.kusch.com

Über den Gewinner des Red Dot Design Award 2022: V-Care

V-Care ist ein Neuzugang im Portfolio von Kusch+Co. Der Stuhl aus Integralpolyurethan vereint einzigartiges Design, Komfort und Hygiene. Eine Formgebung, die ins Auge sticht: Die dreidimensionale Qualität, die sich in den abgeschrägten Seiten der Sitzschale zeigen, reflektieren das Licht und das filigrane Gestell harmoniert in Gänze mit der etwas massiveren Form des Sitzes.

"Der Ausgangspunkt und das zentrale Element von V-Care ist die Sitzschale. Sie soll nicht nur bequem aussehen und komfortabel sein, sondern auch eine positive und freundliche Atmosphäre im Raum schaffen. Die Schale sieht aus, als sei sie von der Natur geformt", sagt Justus Kolberg, der Designer von V-Care, dessen Motto lautet: "Mit sensibler Intelligenz zu innovativer Einfachheit".

Die Produktneuheit im Portfolio von Kusch+Co wurde für unterschiedliche Einsatzbereiche entwickelt, von Konferenzräumen bis hin zu Bibliotheken, Restaurants und Pflegeheimen. Mehr über V-Care erfahren Sie unter: <https://www.kusch.com>.

Über Kusch+Co

Mit dem Leitsatz „shaping the way we sit“ steht Kusch+Co für über 80 Jahre Know-how in der Kreation und Herstellung bedürfnisorientierter Sitz- und Raumlösungen mit einer herausragenden Expertise auf den Gebieten Brandschutz, Hygiene und Reduced Mobility. Dabei prägt der hohe Gestaltungs- und Funktionalitätsanspruch das breite Produktportfolio, mit dem Kusch+Co sich an die individuellen Bedürfnisse der Nutzer anpasst und die Kollektion dementsprechend stets weiterentwickelt. Besonders in den Einrichtungsbereichen Working, Seminar, Dining, Waiting, Travel und Care hat Kusch+Co sich bis heute eine weitreichende Expertise aufgebaut und dank des hohen Qualitätsbewusstseins gefestigt: Im Bereich „Airport Seating“ ist Kusch+Co mit der Ausstattung von Wartezonen auf über 260 internationalen Flughäfen einer der Weltmarktführer. Kusch+Co ist seit 2019 Teil der Unternehmensgruppe Nowy Styl, einem führenden europäischen Hersteller für umfassende Einrichtungslösungen für Büros und öffentliche Räume. Die Lösungen der Gruppe werden weltweit in 34 Showrooms präsentiert, u.a. in London, Paris, Warschau, München, Prag und Dubai.

Hallenberg, im Mai 2022
Abdruck honorarfrei / Beleg erbeten

www.kusch.com
[Facebook](#)
[Instagram](#)

www.nowystyl.com